

BERICHT VON DEN ICOR-BRIGADEN ZUM WIEDERAUFBAU VON

★ KOBANÊ ★



ANSCHLIESSEND KONZERT

ICOR International Coordination of
Revolutionary Parties and Organizations

REBELL ★
www.rebell.info



In einem heldenhaften Kampf befreiten die kurdischen Volksverteidigungseinheiten (YPG) und Frauenverteidigungseinheiten (YPJ) Ende Januar die Stadt Kobanê in Rojava von den faschistischen Terrorbanden des sogenannten „Islamischen Staats“. Die Stadt wurde zu über 80% zerstört.

Nach der Befreiung muss Kobanê wieder aufgebaut werden. In diesem Sinne bauten über 150 Brigadisten der ICOR-Solidaritätsbrigade in Kobanê ein Gesundheitszentrum auf. Sie folgten einem Solidaritätspakt, der zwischen der ICOR und der revolutionären Bewegung abgeschlossen wurde.

An diesem Abend wird die ICOR, der Solidaritätspakt und das Projekt vorgestellt und Brigadisten berichten mit Fotos von ihren Erfahrungen. Die Veranstaltung findet in verschiedenen Städten statt. Mehr Infos: www.rebell.info

Es wird kulturelle Beiträge und Essen aus der Region geben.

Eintritt 3 Euro (Solipreis 5 Euro)

Unterstützer: Kurdistan Solidaritätskomitee Berlin

**SAMSTAG, 21. NOVEMBER 2015 | 17 UHR (EINLASS 16:30)
S036 | ORANIENSTR. 190 | 10999 BERLIN-KREUZBERG**